



令和5年度

宮園だより

令和6年4月発行

発行:宮園自治会連合会

宮園コミュニティ協議会

編集:広報



**人生は大冒険！
夢と希望をもって翔け！
宮園っ子**

3月10日(日)

宮園地区コミュニティ協議会主催の熱気球プロジェクトが行われました。

コロナ禍の3年間で作ることの出来なかった宮園の子供達の小学校での思い出の1つになるように、またこれから新しいステージへ翔く子供達に夢と希望へのエールを送るために

廿日市を見渡せる宮園団地だからこそ、その日は廿日市の街中で宮園の気球が見られたようです。

ご挨拶



宮園自治会連合会
宮園コミュニティ協議会
会長 鶴谷 裕一

春光の候 春の暖かさを感じられ、色とりどりの花が咲き競う美しい季節を迎えました。平素より自治会・コミュニティ活動へのご支援ご協力をありがとうございます。さて、コロナ禍が明けイベントや各行事等を再開し再始動となった大変な1年でした。

昨年度より進めてきた【宮園地域創生】今まで離れていた人と人との繋がりを復活させ協調し、少しずつではありますが色々な課題に取り組んでまいりました。【ありがたいの思いやりと笑顔あふれる宮園へ】そして、改めて挨拶等の会話やコミュニケーションを大切にし、皆さまの英知を賜りながら共に健やかに過ごせる魅力ある宮園にしたいと祈念しご挨拶とさせていただきます。

令和6年4月

夏祭り

「宮園夏祭り盆踊り大会」子供達や地域の皆さんが待ちに待ったイベントが4年ぶりに開催されました。天候にも恵まれ、沢山の方に来場いただき大盛況となりました。「広報です」とお声がけさせていただき皆さんのとびっきりの笑顔をいただきました。



実行委員長 三丁目 水野善丈
町内の多くのお支えにより、笑顔が溢れるステキな夏祭りとなりました！！これぞ宮園団地ですね！！夏祭りの思い出を写真で振り返ってみてください♪

祝 敬老会 寿

社会の発展に貢献してこられた高齢者の皆さんに敬意をもってその長寿をお祝いの「敬老会」が開催されました。4年ぶりの開催でしたが地域の方々の楽しいステージに笑顔いっぱいとなりました。これからも皆様のご健康とご多幸を祈念申し上げます。



~冬の小さなおまつり~
宮園フェスティバル

開催の数日前に雪が積もり寒さが残る中、
 みなさん温かいうどん、雑煮を味わい、恒例の、
 長巻寿司チャレンジ、豆まきを楽しみました。
 寒さ吹き飛ばす賑わいでした。



実行委員長
 八丁目 一井 史朗

4年ぶりの開催でしたが、多数の方で賑わい、出店されていた商品も好評で盛況でした。目玉である25mの長巻寿司も多くの子供達が参加し見事成功、みんなでおいしく頂きました。恒例の年男女による豆まきも大いに盛り上がり、正に4年分の楽しさを凝縮したような有意義な祭りだったと思います。寒い中、ご出席いただいた皆様、参加された皆様、そして開催に向け色々ご協力いただいた関係者の皆様に感謝申し上げます。

宮園コミュニティ協議会

心のふれあう明るく住み良い町，宮園団地地区。自治会連合会や各種コミュニティの自主的な活動で宮園の魅力をアピールし発信していくグループ。
【思いやりと幸せ願う宮園へ】住み良い地域社会の発展に貢献を目的としています。

きれいな街づくり委員会



4月とてもきれいな花が咲いています。

1年を通して花壇を手入れして下さっているおかげで，宮園団地入り口は綺麗なお花でお出迎えしてくれています。住み良いまちづくりの為にコミュニティ活動の一つです。
写真/中央公園入口

ふるさと宮園ビオトープの会



全国学校・園庭ビオトープコンクール2023

宮園ビオトープが全国学校・園庭ビオトープ優秀賞
(小学校中学校高校部門)を受賞いたしました。



長年にわたる活動を評価され，全国的にも注目されています。この環境を長く維持される事や子供達の身近な自然の中での学習協力等，携わっている皆さんに感謝しています。

おめでとうございます🎉

宮園まるごと

春に植えたサツマイモを子供達と一緒に掘って収穫し，芋ご飯とサンマを頂く収穫祭が行われました宮園地区の子供達90名をはじめ，地域の皆様，保護者や宮園小学校PTAの皆様など，総勢170名が参加され大盛況だったようです。



和太鼓クラブ

宮園夏祭りでも大活躍の和太鼓クラブ。宮園小学校の多目的ルームで定期的に練習されています。日頃の活動と共に地域の伝統を引き継ぎ，地域と学校をつなぐ宮園のこれまでの歴史や凄さを感じる活動です。



宮園親子会

宮園やきもち隊

ほほえみ宮園



宮園ウォーキングin宮園

健康維持&増進及び交流活動事業。
しっかりと準備体操してスタート！
4km・6kmコースがあります。
ウォーキングから始まる地域交流。
機会があれば皆さん是非ご参加ください

【編集後記】

宮園だよりをお読みいただきありがとうございます。昨年5月より，3年以上続いた新型コロナウイルスの制限が撤廃されコロナ禍以前の活動が再開された1年でした。宮園の賑わいを広報として追った1年ですが，みなさんの笑顔が輝く1年でした。たくさんの方々のご協力をいただき，無事に発行することができました。感謝いたします。

上三丁目 松尾/四丁目 福田